



**MOUSQUETON
CONNECTOR**

30



**FICHE TECHNIQUE
DATASHEET**

30 MOUSQUETON / CONNECTOR /

DESCRIPTION / DESCRIPTION

Le mousqueton **Climax 30** est un élément essentiel d'un système antichute ou de retenue. Le mousqueton est destiné à relier les différents éléments d'un système de protection contre les chutes ou de retenue, jusqu'au point d'ancrage de la structure où l'utilisateur travaille.

The connector **Climax 30** is an essential component of a safe fall protection or restraining system. The connector is designed to connect the various components of a fall protection or restraining system and to connect the entire system to the anchorage point on the structure where the user is working.

CARACTÉRISTIQUES / CHARACTERISTICS

Le mousqueton **Climax 30** est un connecteur avec une fermeture à ressort et une bague à verrouillage manuel. Ce système de fermeture évite les ouvertures involontaires ou accidentelles du mousqueton. Tous les composants du mousqueton (Corps, broches, ressort et bague de verrouillage à vis) sont en acier, avec d'excellentes propriétés mécaniques.

The **Climax 30** karabiner is connector with an automatic spring-loaded closure and manual locking barrel. This closure system prevents involuntary or accidental opening of the connector. All connector components (body, pins, spring, barrel, screwgates and locking mechanism) are made of steel with excellent mechanical properties.

TESTS - CERTIFICATION / TEST - CERTIFICATION

CERTIFICATION CE

Norme : EN 362: 2004
Reglamento (UE) 2016/425
Organisme de contrôle N° 1019

CE CERTIFICATION

Norms: EN 362: 2004
Reglamento (EU) 2016/425
Control body number: N° 1019



Il peut être utilisé dans des atmosphères potentiellement explosives (ATEX).

To use in a potentially explosive atmospheres (ATEX)



23 kN



16 mm



0,175 kg